

Schüler schnuppern in die Kunstszene

Kulturschnuppertag im Kulturbahnhof

DRENSTEINFURT ■ Bereits zum fünften Mal findet am kommenden Freitag 3. Juni, in der Zeit von 9.30 bis 12.30 Uhr ein „Kulturschnuppertag“ im Kulturbahnhof Drensteinfurt statt. In diesem Jahr nehmen alle fünften Klassen der Teamschule Drensteinfurt an dem Schnuppertag teil.

Die Schüler haben an Vormittag die Möglichkeit, an neun verschiedenen Stationen unterschiedliche Kulturangebote kennen zu lernen und vor Ort auszuprobieren. Im Angebot sind diesmal: Hip-Hop, Bildhauerei, Hinterglasmalerei, Improtheater, Graffiti, Arte Povera, Percussion, Gedenk-Kultur und Breakdance

Ein weiteres wichtiges Angebot ist der „Kultur-Talk“. Hier haben die Schüler die Möglichkeit, ihre Meinungen zum Kulturschnuppertag und zu den aktuellen kulturellen Angeboten in Dren-

steinfurt zu äußern. Darüber hinaus wird an diesem Tag ein gesundes Frühstück angeboten.

Das Land NRW hatte im Jahr 2011 mit dem „Kulturrucksack NRW“ ein neues Landesprogramm für Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 10 und 14 Jahren auf den Weg gebracht. Zielsetzung des „Kulturrucksacks NRW“ ist es, gemeinsam mit den beteiligten Kommunen und Kultureinrichtungen möglichst vielen Kindern und Jugendlichen die Tür zu Kunst und Kultur zu öffnen, macht der Leiter des Kulturbahnhofes, Rüdiger Pieck, deutlich.

Die Chance zur Teilnahme an dem Landesprogramm haben die Städte Ahlen, Drensteinfurt und Sendenhorst mit einer gemeinsamen Bewerbung erfolgreich genutzt. Seit dem Jahr 2012 unterstützt das Land NRW die Kulturrucksack-Kommunen.